
 

第 2098回（3月 16日）例会報告 

創立記念例会 

       

＊点    鐘     藤倉  武 会長 

＊ロータリーソング   我らの生業 

       「ロータリーとは何ですか？」 

ロータリーを他人に告げる歌 

＊４つのテスト唱和 

＊会長報告        藤倉  武 会長 

＊幹事報告        川野 健人 幹事 

＊出席状況報告      長島 豊 委員長 

＊ニコニコ報告      早崎 敬 委員長 

＊委員会報告 

地区大会実行委員会  

＊卓話 

 RID ２５７０ ガバナー 細井保雄様 

 

会長報告 

 

今卒業式シーズンです。本日熊谷特別支援学校の

小、中、高等部合同の卒業式があり、行田さくらロ

ータリークラブ会長宛てに招待状を頂きましたの

で出席してきました。この３月 13 日にも久喜特別

支援学校の卒業式があり、これは会社代表として出

席いたしました。 

熊谷特別支援学校とは昭和５３年からと関わり

が永く毎年のように出席させて頂いておりました

が、いつも心に響き泣かされる卒業式です。今日の

卒業式の謝辞は高等部卒業の生徒の母親が述べま

したが、涙でした。複雑な胸中なのだろうと思って

います。 

タブレットの贈呈式に出られた会員の方は障害

を持った生徒たちをご覧になったでしょうが、実は

もっと症状の重い生徒もおりまして、その場合は先

生が生徒宅へ出張して教育をする訪問教育をして

おります。 

人が生まれる時を考えると、その子が生まれる事

は偶然の結果であり（神のみぞ知る事）親、国、場

所、時代、まして障害の有る無も生まれ出る子供が

選択することは出来ないと思っています。障害を背

負って生まれたとしても、生まれてくる子供に責任

がないことは明白です。 

誰の子として生まれたか、どこの国に生まれたか、

お金の有る家か、その環境は、それは生まれた時の

運であり、本人の責任ではなく、差別をしてはいけ

ないと思っています。不運と思えるような状態の中

に生まれてきたとしても、私達大人が、その子たち

が幸せと感じられる様にすることが求められます。

障害の有る子供たちが幸せを感じられる社会にし

なくてはならないと強く思った次第です。希望の風

奨学金、寺子屋支援も大切な事業ですが、障害のあ

る子供たちへ支援も必要と思ったことでした。 

 

みなさんこんにちは。本日は、お忙しいところ細井ガバナ

ーには、誠にありがとうございます。 



創立記念日に、ガバナーからお話して頂きたいと思ってお

りました。 

しかし、地区大会の準備で、部会等の様々な事が重なっ

ているとは、到底思いもしませんで、 

本当に、お忙しいところありがとうございます。 

幹事報告 

 

幹事報告をさせて頂きます。 

 来週は、３月２０日火曜日ＰＥＴＳ報告です。時田会長エ

レクトからの報告となります。 

また、少し、クラブ協議会としてチャリティゴルフ大会の打

ち合わせをさせて頂きます。 

そして、そのチャリティゴルフですが、ポリオティシャツ着用

となります。後日か当日配布させて頂きます。チャリティゴ

ルフのお手伝いされる方についても、昼食をご用意させて

頂きますので、よろしくお願いいたします。 

以上幹事報告でした。 

 

ニコニコ報告 

早﨑 敬 委員長   

藤倉会長 細井ガバナーお忙しい中ですが、お話宜し

くお願い致します。 

川野幹事 本日は細井ガバナーお忙しいところ講話あ

りがとうございます。そろそろ地区大会で 

す。そこで一句「ガバナーと 成功させよ

う 地区大会」 

細井ガバナー 本日は卓話させて頂きます。よろしく

お願いします。 

清水会員 「創立時 偲ぶ例会 春の宵」42 年前 22

名でささやかな創立創会でした。 

松岡会員 創立記念例会おめでとうございます。4 月

8 日の地区大会成功させましょう。 

古田会員 創立記念例会お祝い申し上げます。 

横川会員 創立 42 年おめでとうございます。 

井上会員 細井ガバナーお疲れ様です。卓話楽しみに

しておりました。 

矢澤会員 地区大会晩餐会への出席お願いします。 

神田会員 誕生日と結婚祝いありがとうございます。

結婚して 30 年たちました。 

新井会員 細井ガバナー創立記念卓話ありがとうござ

います。昭和 51 年創立から 42 年ですね。

おめでとうございます。 

倉持会員 細井ガバナー、行田さくらＲＣ創立記念例

会講話宜しくお願い致します。 

丑久保会員 細井ガバナーよろしくお願いします。 

宮本会員 会のお誕生日もよいものですね。細井ガバ

ナーのお話も楽しみです。 

同文～  細井ガバナーお忙しい中ですが、お話宜し

くお願い致します。 

長谷川会員、戸ヶ崎会員、田中清自会員、三島会員、

渡辺会員、橋本恭一会員、田中利幸会員、

田島会員、春日会員、五十幡会員、大谷会

員、時田会員、町田会員、梁瀬会員、高橋

会員、橋本祐一会員、長島会員、早﨑会員、

飯塚会員 

 

 

 

 

 

 



委員会報告 

地区大会実行委員会より    清水孝男会長 

 

           矢澤大和地区大会実行委員長 

      

卓 話 

RID ２５７０ ガバナー 細井保雄様 

 

   

 

 

     

懇親会 

乾杯         五十幡和彦直前会長 

 

 

      


